

Proben für die Weihnachtszeit

kinderchor sottrum hat neues Projekt

10.09.2014 09:08:00

Sottrum. (r/as). Am Donnerstag, 11. September, geht es für den **kinderchor sottrum** wieder los mit den Proben.

Unter der Leitung von Benjamin Faber üben die Zwergdrachen, der Chor der Vorschulkinder, jeden Donnerstag von 14.15 bis 15 Uhr, beziehungsweise 15 bis 15.45 Uhr. Im Anschluss proben die Kinder im Grundschulalter, also die Drachenkinder, von 15.45 bis 16.30 Uhr.

Das nächste Projekt wird ein Krippenspiel für den Familiengottesdienst an Heiligabend sein.

Auch neue Sänger sind willkommen – weitere Informationen unter www.kinderchor-sottrum.de oder direkt bei Benjamin Faber, Telefon 04268/8884999.

© Rotenburger Rundschau GmbH & Co. KG

[Schreiben Sie einen Kommentar/Leserbrief zum Artikel](#)

[Zurück](#)

[Startseite](#) | [Inhaltsverzeichnis](#) | [Seitenanfang](#) | [Kontakt](#) | [Datenschutzerklärung](#) | [Impressum](#)